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НЕЧТО СОВЕРШЕННО ИНОЕ
ДЕЙЗИ РИДЛИ  
О «ЗВЕЗДНЫХ ВОЙНАХ»

Снявшись в главной роли в седьмой части 
«Звездных войн» — «Пробуждение Силы» 
Джей Джей Абрамса, Дейзи Ридли в одно-
часье стала звездой первой величины. С тех 
пор она снялась в новой версии «Убийства 
в Восточном экспрессе» по знаменитому 
детективу Агаты Кристи, а в декабре выхо-
дит восьмая часть «Звездных войн» — 
«Последние джедаи» режиссера Райана 
Джонсона. «Стиль. Рождество» поговорил с 
актрисой о новом фильме, ее персонаже и 
вселенной «Звездных войн».

— Какое ваше первое воспоминание о 
«Звездных войнах»?

— Я посмотрела один из фильмов в кинотеатре, и он меня напугал. Но на 
самом деле информация о «Звездных войнах» — она везде. К ним столько 
отсылок в массовой культуре, плюс плакаты, цитаты. Даже если люди думают, 
что они ничего не знают о «Звездных войнах», на самом деле это не так. Кажет-
ся, я знала о них всегда.
— Что для вас значат «Звездные войны»?
— То, что я скажу, будет звучать как клише, но сейчас «Звездные войны» для 
меня — это нечто совершенно иное, чем раньше. Теперь я стала частью этой 
удивительной истории и играю классного персонажа, общаюсь с огромным 
количеством людей и работаю на съемочной площадке с самой невероятной 
командой. Это замечательно. Действительно замечательно.

__Кадры из фильма 
«Звездные войны: 
Последние джедаи», 
режиссер Райан 
Джонсон, 2017
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